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ORDINE DEL GIORNO: n. 130 del 30.10.2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

INIZIO SEDUTA: ore 10,00 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 10,00 10,56     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10,00 10,56     

Caputo               Valentina Presente 10,00 10,56     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10,03 10,56     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10,00 10,56     

 

L’anno duemilaventi, il giorno ventitrè del mese di novembre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. La seduta della Commissione avviene in 

modalità a distanza (attraverso la piattaforma di Google Meet, tale modalità  viene 

prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale). Si dà atto che la pubblicazione della seduta odierna viene garantita con 

la sua registrazione, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=9 e che forma parte 

integrante del presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e  

puntuale conoscenza degli argomenti trattati nel corso della seduta.  

Il Presidente Bertolino, assistito dal Segretario supplente Giovanni Tripi,  predispone 

l'appello; risultano presenti i Consiglieri: Mattaliano, Caputo, Lo Monaco. Dopo aver 

constatato la presenza del numero legale, alle ore 10,00 dichiara aperta la 

seduta. Tra le comunicazioni, la Cons. Lo Monaco desidera informare questa 

Commissione che ha ricevuto un riscontro all’interrogazione esaminata venerdì 

rispetto  alla palestra di atletica pesante di Borgo Nuovo. Visto il sopralluogo 

programmato per venerdì, desidera  leggere la lettera ricevuta dalla Dott.ssa 
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Milisenda. Dichiara che, secondo il suo parere, è un riscontro “estremamente 

parziale”. Alle ore 10.03 si collega la Cons. Chinnici. Il Vicepresidente Mattaliano 

chiede aggiornamenti riguardo la calendarizzazione degli incontri con l’Assessore 

Zito. Il Presidente Bertolino dichiara che ha avuto conferma per questo venerdì alle 

ore 9,00 con l’Ass. Zito e il Dottore Verona e si parlerà sull’aspetto degli spazi da 

assegnare ai Cantieri Culturali. Il Vicepresidente Mattaliano propone un sopralluogo 

in modalità mista. 

Prende la parola la Cons. Chinnici, invita i consiglieri a leggere l’articolo da lei 

girato in email sul  Gramsci. Articolo che spiega la reale situazione dell’istituto. I 

Consiglieri dibattono sull’argomento. La Commissione ipotizza di approfittare della 

presenza dell’Ass. Zito e il Dottore Verona per porre alcune domande riguardo il 

tema succitato. 

Si cambia argomento e il Vicepresidente Mattaliano chiede se questa Commissione 

ha mai trattato il Regolamento sui rifiuti, delibera, dichiara il Cons., che non è di 

nostra competenza ma è emerso come potrebbe essere d’aiuto per la società RAP. 

Propone una richiesta di calendarizzazione in Consiglio Comunale e chiede ai 

colleghi di poter leggere e discutere il regolamento.  Il Vicepresidente si impegna a 

girare il testo ai Consiglieri. 

La Commissione intende riprendere il regolamento BENI COMUNI. I Consiglieri 

dibattono su quanto analizzato nei mesi scorsi su questo tema. Il Presidente desidera 

elogiare la Cons Chinnici che in questi anni ha fatto una battaglia sull’asilo Parisi al 

Borgo Vecchio. Finalmente è arrivato un concreto finanziamento. Il Presidente invita 

questa Commissione ad analizzare quanto annunciato al fine di realizzare al meglio il 

progetto “PARISI”. 

Si cambia argomento e prendendo spunto dal regolamento attività culturali, questa 

Commissione discute sull’importanza delle Consulte. 

La Cons. Lo Monaco sottolinea che questa Commissione segue attentamente 

parecchie richieste del territorio ma prende conoscenza delle notizie solamente 

tramite stampa. Evidenzia che è una mancanza di rispetto non ricevere nessuna 

risposta/comunicazione. Ricorda, inoltre, che questa Commissione ha fatto una 

richiesta per Via delle Giraffe, in particolare sulla villetta adiacente sita in via M. 

Geraci; dopo 2 solleciti, sottolinea, che, ad oggi, non è mai pervenuta nessuna 

risposta. Chiede di avere  settimanalmente aggiornamenti sui lavori in corso degli 

impianti sul territorio. Interviene il Vicepresidente Mattaliano e, se pur condividendo 

il pensiero della collega Lo Monaco, ci tiene a precisare che la scorsa settimana il 



Presidente ha informato i colleghi di una difficoltà avuta dall’Assessore Petralia 

legata ad un Dirigente che, avendo in carico più servizi, non ha ancora  avuto la 

possibilità di confrontarsi. Interviene il Presidente e aggiorna la Commissione 

rispetto alla telefonata avuta con l’Ass. Petralia. Ribadisce il concetto espresso dal 

Vicepresidente e dichiara che ha proposto all’Assessore una seduta dedicata 

esclusivamente al regolamento, quando sarà pronto; l’Assessore, ha comunicato che 

stanno molto lavorando ed hanno apportato alcune modifiche. Il Presidente 

concorderà una data per una seduta con l’Assessore e la Dott.ssa Vicari per trattare il 

tema. Il Presidente ha fatto, inoltre, notare all’Ass., che si era creata una piena 

sintonia e condivisione con questa Commissione, ma già da alcune settimane non si 

ricevono alcune notizie riguardo gli impianti del territorio. Il Presidente invita l’Ass. 

in Commissione a trattare diversi temi. Lunedì l’Ass. Petralia sarà ospite di questa 

Commissione per aggiornamenti sul regolamento in lavorazione, e per fare una 

panoramica su tante criticità degli impianti. 

Il Presidente, tra le comunicazione, desidera trattare la delibera sui beni comuni nelle 

sedute di mercoledì e giovedì p.v. e chiede ai colleghi di iniziare a dare lettura 

dell’atto in modo da aver contezza della delibera e poterla discutere già mercoledì. 

Il Presidente comunica, inoltre, che ieri sera a mezzanotte scadeva l’avviso delle 

attività culturali. Si è verificato un problema tecnico, in quanto si è riempita la 

casella di posta elettronica ed a un certo orario non ha accettato più le domande. 

Sono già arrivate segnalazioni di proponenti che hanno tentato di inviare invano la 

domanda prima dell’orario di scadenza. Questa mattina il Presidente ha parlato con il 

Dott. Verona riguardo il problema succitato e si è deciso  che il proponente può 

rinviare la stessa email dimostrando (anche tramite screen shot) di aver inviato in 

tempo la domanda. 

Il Verbale della seduta odierna verrà approvato nella prossima seduta utile. 

Alle ore 10,56 il Presidente Bertolino dichiara chiusa la seduta. 

 FINE SEDUTA: ore 10,56 

 

Il Segretario Supplente             Il Presidente                          

Giovanni Tripi      Francesco Bertolino   
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